
Futuro cheio de amor!
Eu desejo que no futuro, eu possa chegar em minha casa depois de
um dia cheio de trabalho, ligar a TV, e olhar somente cenas
agradáveis, programas que agreguem valor ao ser humano, que falem
mais de amor.
Que falem bastante de amor, pois é um sentimento escasso
ultimamente, não se ouve mais falar nem em casa e muito menos na
rua.
Porque se você ama de verdade, você jamais terá coragem de
abandonar ou até matar uma inocente criança.
Se existe amor entre você e seu marido, o respeito também se fará
presente, seu lar será cheio de harmonia, seus filhos terão bons
exemplos. Pois muitas coisas aprendemos pelo exemplo, seja ele bom
ou mau, que exemplo estas pessoas que transgridem as regras,
deixarão para seus filhos?
Aquele motorista que dirigia embriagado e fez vítimas, o marido que é
violento em casa, as mulheres que esqueceram da elegância do
comportamento feminino e agem como se fossem homens.
É preciso reaprender a amar, não amar as coisas e sim as pessoas,
ajudar e amar uns aos outros, as pessoas estão suprindo suas faltas e
carências nos bens materiais, os quais nos farão felizes
temporariamente, mas um amigo, ou um ente querido estará sempre
ao seu lado. Não digo que não devemos possuir coisas materiais, o
que não podemos é deixá-las ocupar o primeiro lugar em nossa vida.
Vamos proibir a exibição de cenas de violência na televisão, melhorar
a qualidade de conteúdo dessas novelas, que ensinam as pessoas
como trair o marido ou a esposa, como enganar e passar a perna no
sócio, como roubar o marido da amiga. O telejornalismo que era um
instrumento de cultura e atualidades, virou programa policial.
Vamos bloquear estas imagens de uma vez por todas, porque violência
gera mais violência.
Vamos falar de amor!

Eu desejo a todos um futuro cheio de amor!

Luciane Hauber Valério
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